



Klettersteig Hängender Stein



Tourenleiter: René Langenegger

Anzahl Teilnehmer: 7

Datum, Ziel: Dienstag, 2. Juli 2013

Talort: Nüziders

Abmarsch .. Rückkehr: 19:00 Uhr 21:00 Uhr

Anreise mit: 2 Autos

Abfahrt in Altstätten: 18:00 Uhr

Zusammenfassung: Stau auf der Autobahn – Gewitter beim Abstieg – Trotzdem ein interessanter Steig

Tourenbericht: Eine ganze Stunde benötigten wir bis Nüziders, da ein Unfall einen grossen Stau verursachte. Bei bewölktem Himmel bei angenehmen Temperaturen stiegen wir die ca. 100 Höhenmeterwand am steilen Klettersteig hoch und erreichten bald den höchsten

Punkt des Klettersteiges

Um das ausgesetzte Köpfe zu erreichen müssten noch 20m abgeseilt und hochgestiegen werden.

Das drohende Gewitter zwang uns jedoch sofort abzustiegen. Das ausgesetzte Abseilen musste verschoben werden.

Noch im Klettersteig erwischte uns das starke Gewitter mit leichtem Hagel. Ich habe noch nie eine Gruppe so schnell in einem Klettersteig gesehen!!!

Etwas durchnässt erreichten wir das Auto und fuhren im strömenden Regen heim.

Allem in allem, irgendwie doch nicht so schlecht, trotz Stau und Gewitter!



Teilnehmer: Andrea, Annemarie, Martina, Barbara, Hanspeter und Roland

Tourenbericht: René Langegger